

Regierungsratsbeschluss

vom 21. März 2022

Nr. 2022/432

Vernehmlassung zur Änderung des Bundesgesetzes über die Förderung von Innovation, Zusammenarbeit und Wissensaufbau im Tourismus Schreiben an das Staatssekretariat SECO, Bern

1. Erwägungen

Der Vorsteher des Eidgenössischen Departementes für Wirtschaft, Bildung und Forschung WBF, hat mit Schreiben vom 10. Dezember 2021 die Kantone zur Vernehmlassung zur Änderung des Bundesgesetzes über die Förderung von Innovation, Zusammenarbeit und Wissensaufbau im Tourismus eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Staatssekretariat SECO zur Änderung des Bundesgesetzes über die Förderung von Innovation, Zusammenarbeit und Wissensaufbau im Tourismus beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an das Staatssekretariat SECO vom 21. März 2022

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 5657)
Fachstelle Standortförderung und Aussenkontakte
Eidg. Parlamentarier (8)